
　今年の総会は「懇親会」を含め通常の形で開催することができました。 総会の審議の大事さは言うまでもありま 　　「玉掛技能講習」は当協会にとって、中心的な講習で
せんが、併せて懇親会を開催することの意義も大きなものがあると実感しました。 す。しかし、この数年受講者が減少気味で、懸念しており
　総会での審議内容は下記の記事で報告させていただきますが、事業報告・決算報告を承認をいただき、役員 ました。昨年度その心配が現実のものとなり、受講生が
の選任についても、大部分の理事・監事、幹事が重任という形で承認をいただきました。出席会員のみなさんの 集まらず、１度講習会を中止いたしました。
協力で全体としてスムーズに総会開催ができましたことを感謝申し上げます。 　 今年度最初の５月の講習は無事開催することができま　

した。受講者は多くはありませんでしたが、  次回以降の
回復に期待しています。
　

　　５月２５日、令和５年度の総会を開催いたしました。 　　　
　　来賓として、福島労働局労働基準部の田沼久志部長
　須賀川労働基準監督署の伊藤達夫署長 にご臨席をい 　　製造現場の管理監督者を対象とした安全教育です。 　＜　玉掛技能講習実技　＞
　だきました。 今回の講習には３０名の方に受講をいただきました。
　　審議に先立ち、神田会長から慎重審議をお願いした 受講者の積極的な受講態度で、職長教育の特徴である　
　いと挨拶をいただき、総会を開始しました。 「グループ討議」も充実したものとなっていたと感じました。
　　〇　第一号議案 　　講習後のアンケートには「今回の講習で学んだことを
　　令和４年度の活動報告。　年度を通して、コロナ感染 職場に戻って、生かして行きたい」との記述がありました。
　防止の対応をとりつつも、例年の活動を展開することが 　　年４回の開催計画がありますので、 製造現場の管理
　できました。安全衛生活動として、須賀川安全衛生大 レベルの向上のためにも次回の受講を検討ください。
　会の開催及び福島県安全衛生大会が開催されました。
　　教育講習事業や労働保険事務業務、県中保健事務
　所等地域の関係団体との連携などコロナの影響が残る 総会での審議の様子
　面はあるものの、  全体としては本来の活動に戻りつつ    この数年「足場組立講習」は開催しておりませんでしたが 
　あることを報告いたしました。 建設業の会員事業場さんから「足場組立講習」を開催して
　　〇　第二号議案 欲しいとの要請を受け、４月と５月の２回開催いたしました。
　　会計報告として「貸借対照表」　「正味財産増減計算 　 要望を出していただいた A さんのおかげで、久しぶりに　
　書」について説明をいたしました。 国・県の支援金をい 足場組立講習会を開催することができました。
　だき、前年比で収入は３３万増えましたが、事業活動が
　元に戻り、事業費が増加したことで、収支としては８３万
　円の当期損失となりました。
　　〇　第三号議案 　福島労働局および須賀川労働基準監督署からはたくさんの
　　理事・監事の任期満了に伴う選任について、下記の 情報をいただき、会員事業場のみなさんへは リーフレットの配
　方々の理事・監事 就任を承認していただきました。 布や「協会通信」・「ホームページ」などで適宜お知らせをして
　　また、総会終了後の理事会において、会長：副会長： おります。
　専務理事の三役が選任されました。 　今回の情報は「労働局」「監督署」ともに  『第14次労働災害

左 ： 神田雅彦会長 防止計画（2023年度～2027年度）』　が中心となります。
　　会　 長　：　大塚裕昭　（大内新興化学工業（株）） 中央 ： 福島労働局労働基準部　田沼久志部長 　１４次労働災害防止計画は今年度から５年間にわたる中期の
　　副会長　：　黒田和弘　（東洋シャフト（株）） 右 ： 須賀川労働基準監督署　伊藤達夫署長 労働災害防止計画であり、今後５年間の労働安全衛生活動の　
　　副会長　：　中根　進　 （中根精工（株）） 根幹を成すものとなります。
　　専務理事： 大倉秀夫 　この「通信」では述べきれませんので、全体及び詳細を協会
　　理　事   : 平原一昭（岩通ﾏﾆｭﾌｧｸﾁｬ㈱）石井政美（笠原工業㈱）長谷川研一（㈱釜屋）神田雅彦（神田産業㈱） ホームページに掲載いたしますので、ダウンロードしてじっくり
　　　　　　　　 三瓶久三（三瓶重機建設㈱）橋本洋一（㈱須賀川東部運送）鈴木幸二（東北電力ﾈｯﾄﾜｰｸ㈱） ご確認ください。

 橘豊男（㈱東北須賀川電工）廣田進一（トキワ印刷㈱）伊林和広（日本工営㈱）渡辺英雄（林精器 　ここではより身近な「須賀川労働基準監督署」の災害防止計
製造㈱）青木和彦（㈱福島LIXIL）長田春治（福島交通㈱）長谷川泰晴（山本電気㈱） 画から 『目標』 と 『重点対策』 を抽出して掲載いたします。
橋本和直（建設業協会）吉田大二（吉田産業㈱）木戸仁（ﾆﾌﾟﾛﾌｧｰﾏ㈱）西山隼仁（東レﾌｨﾙﾑ加工㈱）
吉田智仙（大同信号㈱）川音周次（第一精機㈱）佐藤芳之（ﾏｰﾚｴﾝｼﾞﾝｺﾝﾎﾟｰﾈﾝﾂ㈱） 　＜須賀川労働基準監督署の１４j次労働災害防止計画＞

　　監　事   : 鈴木繁一（㈱片山ゴム）渡辺忠（大同信号化工㈱） 　　１．目標　　　 ①死亡災害ゼロ
　　〇　第四号議案 ②死傷者を減少させる（令和４年１５０人） 　＜須賀川労働基準監督署からの情報（一部）＞
　　 幹事の任期満了に伴う改選について、下記の方々の幹事就任を承認いただきました。 　　２．事故の特徴　　①挟まれ、巻き込まれ
　　　幹　事  : 佐藤俊也（SUS㈱）六車宣弘（加ト吉水産㈱）稲葉茂房（関東農機㈱）宗形充（公立岩瀬病院） ②転倒
　　　　　　　　 伊藤洋平（㈱サイトウ）鈴木千尋（ｼﾞｮﾝｿﾝｴﾝﾄﾞｼﾞｮﾝｿﾝ㈱）伊藤平男（須賀川信用金庫） ③作業動作に起因する腰痛

徳永正一（東北電力ﾈｯﾄﾜｰｸ㈱）戸村健一（東北ミドリ安全工業㈱）深田敦之（日本たばこ産業㈱） 　　３．重点対策 ①自発的な安全衛生対策への取組 ②作業者の行動に起因する災害防止
川村龍俊（㈱福島明工社）村田隆（武蔵野精機㈱） ③高年齢労働者の災害防止 ④外国人労働者の災害防止

　　〇　第五号議案 ⑤個人事業者の安全衛生対策 ⑥業種別対策（陸上貨物業・建設業・製造業）
　　　「労働保険事務組合業務」に関して、労働保険料の徴収と納付を遅滞なく処理していることを報告しました。 ⑦労働者の健康確保対策 ⑧化学物質による健康障害防止対策
　　　以上五件の議案はすべて満場一致で承認をいただきました。詳細は協会HPに掲載をいたします。

【福島労働局・須賀川労働基準監督署からの要請と情報】　　

＜足場組立講習＞　５月31日

【通常総会開催】　　新会長に大塚裕昭氏 （大内新興化学工業 （株））

＜　職長教育　＞

【５月の協会活動】 

＜玉掛け技能講習＞　５月１８、１９，２１日

＜職長教育＞　　　　５月２９，３０日

（令和５年６月号）


